

Mitglieder-Informationen vom 16. Juli 2020

Sehr geschätzte Kolleginnen und Kollegen,

Bald beginnt die zweite Saisonhälfte und der Vorstand will hiermit in Kurzversion über aktuelle und zukünftige Themen informieren. Ausführliche Berichte sind in der nächsten Fluh-News-Ausgabe – welche demnächst erscheint – ersichtlich.

Trainingsbetrieb:

Wie bereits von Roger per WhatsApp mitgeteilt, können während der Mittwochtrainings alle Scheiben benutzt werden, es besteht aber noch immer die Registrierungspflicht, dazu sind je Scheibe Blätter für die selbständige Eintragung aufgelegt. Während der Sommerferien ist das Scheibenangebot etwas reduziert.

Vereinsmeisterschaft:

Da die meisten Anlässe, welche zur Vereinsmeisterschaft zählen, abgesagt wurden, hat der Vorstand entschieden, heuer auf die Austragung der Vereinsmeisterschaft zu verzichten. Eine Wertung mit nur noch sehr wenigen und erst noch auf eigenem Stand geschossenen Resultaten erachten wir als zu wenig motivierend, zudem wollen wir nach wie vor Rücksicht auf Risiko-Mitglieder nehmen, welche von der Meisterschaft ausgeschlossen wären. Viel lieber starten wir im 2021 wieder topmotiviert in eine gesunde, vollwertige und erst noch eidgenössische Saison! Eine Ausnahme bildet der Nachwuchskurs; dieser ist mit ca. 20 Teilnehmern ausserordentlich besetzt und hier soll eine Meisterschaft gewertet und damit der Ansporn hochgehalten werden. An dieser Stelle ein riesiges Kompliment an die Leiter und die Kursteilnehmer, sie leisten u.a. mit dem verspäteten Kursfortführung wirklich einen besonderen Einsatz! Bravo!

Grütli-Cup:

Der Grütli-Cup wird – nach jetzigem Stand – organisiert und durchgeführt. Da die Vereinsmeisterschaft nicht stattfindet, verzichten wir auf das Vorschiessen des Grütli-Cups. Die Einladung wird demnächst versandt.

Resultat Abstimmungen Generalversammlung auf schriftlichem Weg:

Die acht Fragen auf dem GV-Fragebogen wurden alle grossmehrheitlich angenommen. Die detaillierten Resultate werden – in Form des GV-Protokolls – bereits in der kommenden Fluh-News-Ausgabe abgedruckt. Der Vorstand bedankt sich für die vielen Rückmeldungen, für die eingereichten Fragen und für das Verständnis für diese Art der GV-Durchführung.

Bezirkswettschiessen BSVL:

Dieser Anlass wird gemäss Turnus von uns durchgeführt, Termine sind: 4. Sept., 12./13. September, nach den Sommerferien starten wir die Organisation, bitte haltet euch die Termine frei, es braucht Helfer in den bekannten Bereichen Schützenstube, Schiessbetrieb und Büro.

Feldschiessen:

Der Vorstand will unseren Mitgliedern und insbesondere unseren treuen Feldschiessen-Teilnehmern auch heuer die Gelegenheit bieten, das Feldschiessen zu schiessen. Die Schiesstermine sind am Freitag, 18. September und am Samstag, 19. September. Auch dazu folgen die Einladungen mit den Angaben zu den Schiesszeiten. Bitte reserviert euch die Daten und sprecht bereits jetzt Bekannte, Freunde, Verwandte und Nachbarn auf diese Termine an! Gleichzeitig werden auch die Pistolensektion ihre Schiessstände für das Feldschiessen öffnen, die Kollegen der FS Wahlen wollen auch die Durchführung eines Feldschiessens verzichten.

Grill-Ueli-Kurse:

Unser langjähriger Schützenstuben-Mieter, der beliebte Grill-Ueli, führt noch einige Grillkurse auf unsere Fluh durch. Interessierten Liebhabern von vorzüglichen «Kochen-im-Freien»-Menüs mit reichlich Appetit sind diese Kurse sehr zu empfehlen.

28.11. Racletteabend:

Aufgrund des Wegfalls der Anlässe in den Monaten März bis Mai hat sich der Vorstand entschieden, den bis 2017 durchgeführten Raclette-Abend von Ende November nachträglich noch ins Jahresprogramm aufzunehmen. Auch hier freuen wir uns, wenn wir viele Gleichgesinnte begrüssen und zum Jahresausklang gemütliche Stunden zusammen

verbringen können. Familienmitglieder und Freunde sind wie immer herzlich eingeladen, über das Angebot und Details gibt die Einladung zu gegebener Zeit Auskunft.



Ich hoffe Euch ausreichend informiert zu haben und stehe bei Fragen gerne zur Verfügung. In der Zwischenzeit wünsche euch erholsame Ferien, gute Gesundheit und einen besten Start in die zweite Jahreshälfte.

Kameradschaftliche Grüsse
Euer Präsident
Jörg